
REQUERIMENTO Nº 247/2012

Solicitação de informações a respeito do Cemitério 
Jardim da Saudade.

SENHOR PRESIDENTE,

O Vereador que este subscreve, nos termos regimentais,

considerando análise in loco e constatação de que na parte superior do 
Cemitério Jardim da Saudade as carneiras estão se esgotando;  

considerando a média de 46 (quarenta e seis) óbitos mês;
 

considerando a infraestrutura atual e a demanda a médio e longo prazo;  

REQUER a Vossa Excelência, ouvido o Plenário, seja enviado ofício ao 
Chefe do Poder Executivo, solicitando-lhe que envie a esta Casa de Leis informações 
quanto às seguintes assertivas:

1.  Atualmente existem quantas carneiras ocupadas?

2.  Qual o número de carneiras vagas?

               3.  Diante da aquisição de nova área ao lado do Cemitério Jardim da 
Saudade,  quanto  à  infraestrutura,  há  projeto  para  ampliação?  Neste  caso,  estará 
contemplada a questão do passeio, meio fio, rua, grama e demais estrutura? Há previsão 
para início das obras?

4. Quais serão as providências para o ano de 2013?

SALA DAS SESSÕES, em 18 de outubro de 2012

                                                                       LEOCLIDES BISOGNIN
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